



Les membres des Moyens du bord ont mis en place l'exposition de la maison d'édition rennaise Lendroit. Le vernissage, ouvert à tous, aura lieu demain.

En préambule à « Multiples », le Salon de la petite édition d'artistes, qui aura lieu les 8 et 9 novembre, **Les Moyens du bord** proposent une exposition intitulée « Avec le recul... ». Elle sera visible dans les locaux de l'association, à la Manufacture des tabacs, à partir de demain et jusqu'au dimanche 9 novembre. Il s'agit d'une exposition de Lendroit Éditions, une maison d'édition créée par l'artiste Mathieu Renard,

tout nouvellement installée à Rennes. Elle est spécialisée dans l'édition d'artistes et l'art imprimé.

De l'art imprimé

« Avec le recul... » met en lumière ce volet peu visible de l'art contemporain. L'art imprimé et les projets éditoriaux d'artistes plasticiens sont mis en valeur afin d'interroger la question du multiple dans l'oeuvre d'art, celle de l'apport des techniques d'impression pour l'art et celle de l'ambivalence entre création plastique et graphisme. Quinze oeuvres, ainsi qu'une sélection de livres, objets et petites éditions d'artistes seront visibles lors de cette exposition ; il s'agit des créations des artistes suivants : Jochen Gerner, Mathilde Seguin, Didier Frouin-Guillery, Armelle Caron, Carl Linden, Claude Lévêque, Yann Lestrat, Céline Duval et Leslie Chaudet.

Pratique

L'exposition est visible du mercredi au dimanche, de 14 h à 18 h 30.

Vernissage demain, à 18 h 30. Contact : tél. 02.98.88.25.62.

www.lesmoyensdubord.wordpress.com